

Deutsche Gesellschaft für KatastrophenMedizin e.V.
Geschäftsstelle - c/o Frau Billi Ryska, Kafkastrasse 62, D-81737 München

Neues zum Jahreswechsel

Prof. Dr. med. Peter Sefrin, Würzburg, übernimmt zum 1. Januar 2007 für zwei Jahre die Präsidentschaft der Deutschen Gesellschaft für Katastrophenmedizin e.V..

Ihm zur Seite stehen die beiden Vizepräsidenten Prof. Dr. med. Dr. h. c. U.M.M. Bernd Domres, Tübingen, und Ltd. Med. Dir. a.D. Dr. med. Sigurd Peters, Berlin.

Einer der Höhepunkte der Präsidentschaft von Prof. Sefrin wird der in der Zeit vom 21. bis 22. April 2007 in Würzburg stattfindende Jahreskongress sein. Unter der Überschrift „Katastrophenmedizin als Bestandteil des Bevölkerungsschutzes“ werden auf der Festung Marienberg im wissenschaftlichen Programm aktuelle Themen referiert werden.

Dabei werden Aus- und Fortbildung in Katastrophenmedizin, Fragen des ABC-Schutzes in Krankenhäusern und die aktuelle Situation im ABC-Schutz insgesamt, die Pandemieplanung sowie die Erfahrungen aus dem Einsatz zur Fußball-Weltmeisterschaft, als auch die neue Konzeption des Bundes in Bezug auf den Sanitätsdienst eine Rolle spielen.